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  Le résumé : 

   La politique de sécurité est étroitement liée à la politique suprême de chaque État, soit 
la politique de sécurité commune dans le cadre de l'Union européenne en tant qu'entité nulle 
part ailleurs dans les relations internationales, lié à un ensemble d'interactions entre les 
politiques de l'UE dans le cadre interne pour tenter de cristalliser une force de sécurité 
militaire unifié de travail pour pousser l'Union européenne à jouer le rôle d'une force majeure 

dans les relations internationales. 

cette politique européenne de sécurité commune a frappé une foule de défis et de menaces, 
surtout après les événements du 11 Septembre 2001.montrent que la force militaire de l'Union 
européenne est incapable de jouer, en particulier dans le visage des États-Unis ce rôle comme 
puissance dominante, et l'émergence des nations au sein de cette union fidèle à la force en 
particulier la Grande-Bretagne, ce qui est démontré par les événements de la guerre en Irak en 
2003. 

En plus de l'émergence de la baisse de cette politique de haut niveau dans le cadre de la 
spéciale Union européenne est précisément ce que la constitution européenne en 2005 a 
échoué. Et l'émergence d'un certain nombre de menaces sociales privées après l'expansion à 
l'est et la collision de ce dernier à nouveau fortement dans le domaine militaire et est la 
Russie, aussi une politique, l'émergence liée à la menace du terrorisme et la politique 
commune lié après le 11 septembre 2001, la stratégie de la guerre, en particulier dans l'espace 
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régional dans la région de la mer, il en moyenne, et contre toutes les formes d'immigration 
clandestine en provenance des pays du sud de la Méditerranée, comme la plus grande menace 
pour la sécurité de cette politique et l'émergence de l'islamophobie comme le plus grand 
promoteur de l'idée du terrorisme international, et ils ont été créés cette série de canaux 
représentés dans le partenariat euro-méditerranéen, qui se concentre sur l'aspect de la sécurité 
pour faire face à ces menaces. 

The summary : 

Security policy is closely linked to the Supreme policy of each state, either common security 
policy in the framework of the European Union as an entity nowhere else in international 
relations, linked to a set of interactions between the EU policies in the internal framework in 
an attempt to crystallize a unified military security force working to push the European Union 
to play the role of a major force in international relations. 

That this common European security policy hit a host of challenges and threats, especially 
after the events of 11 September, 2001. The military power of the European Union is unable 
to play, especially in the face of the United States this role as the dominant power, and the 
emergence of nations within this union loyal to this particular Britain and force this is shown 
by the events of the Iraq war in 2003. 

In addition to the emergence of downside of this high-level policy in the framework of the 
European Union special is precisely what the European constitution in 2005 failed. And the 
emergence of a number of private social threats after the expansion to the east and the 
collision of the latter again strongly in the military field and is Russia, also a policy, the 
emergence linked to terrorism threat and the common policy linked after the Sept. 11, 2001, 
the strategy of the war, especially in the regional space in the sea area it average, and against 
all forms of illegal immigration from the southern Mediterranean countries, as the biggest 
security threat to this policy and the emergence of Islam phobia as the biggest promoter of the 
idea of international terrorism, and they were created this series of channels represented in the 
Euro-Mediterranean partnership, which focuses on the security aspect to confront these 
threats. 

  

  


